

claim for dignity.

Sponsorenbrief der Entwicklungshilfe NGO Claim for Dignity e. V.

Zur Unterstützung der peruanischen Grundschule Villa Independiente

projekt peru

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe zukünftigen Sponsorinnen und Sponsoren,

Der gemeinnützige Verein Claim for Dignity e.V. wurde im Jahr 2001 gegründet und setzt sich seitdem für die Anerkennung, den Schutz und die Erhaltung der Würde des Menschen ein.

Den Schwerpunkt der Vereinsarbeit bilden die Unterstützung und Organisation verschiedener sozialer und technischer Projekte und Bildungsprogramme in Entwicklungsländern wie Peru, Südafrika, Ägypten, Sudan und Kirgisistan. Heute möchten Ihnen gerne unser Herzensprojekt Peru vorstellen.

Im Süden Perus, genauer in der Stadt Arequipa, steht die Grundschule Villa Independiente. Diese Schule liegt in einem ärmeren Viertel der Stadt und wird derzeit von etwa 40 Kindern besucht. Damit Sie sehen, wofür Spende vor Ort eingesetzt wird, möchten wir Ihnen im Folgenden gern berichten, welche Kernstücke unser Projekt Peru umfasst.

Wir freuen uns über Ihre Unterstützung.
Ihre CfD-Vorstände

Annette Simon Sabine Schliep Michael Schliep



ABC und 1x1: An der Grundschule Villa Independiente in Arequipa lernen derzeit rund 40 Kinder

Bild: Claim for Dignity

Das Schulfrühstück

Claim for Dignity unterstützt die Schule Villa Independiente mit einem Schulfrühstück, da viele Kinder zuhause kein oder kein ausreichendes Frühstück bekommen.



Obst und gekochte Eier machen das Schulfrühstück komplett

Die Schüler erhalten seit Kurzem zwar ein vom Staat finanziertes Frühstück, dieses zielt jedoch allein auf eine schnelle Sättigung der Schüler ab. Daher ergänzt Claim for Dignity e.V. das

Frühstück mit Vitaminen und Proteinen in Form von Obst und gekochten Eiern.



Für ein leckeres und nahrhaftes Frühstück stehen die Kinder der Villa Independiente gerne Schlange

trinken viel Süßes. Deshalb können sie sich oft nur schlecht konzentrieren. Genau hier setzt das Schulfrühstück an. Durch die tägliche Ration an Vitaminen und Proteinen wird die Entwicklung der Kinder gefördert.

Mit Ihrer Spende tragen Sie dazu bei, dass kein Kind mit leerem Magen im Klassenzimmer sitzen muss, die Schüler sich besser konzentrieren können und mehr Energie haben.



Sarah Ament (Mitte) hat das Schulfrühstück während ihrer Zeit in Peru mitbegründet

Die Zahnhygiene

Außerdem kümmert sich Claim for Dignity e.V. um die Zahnhygiene der Schüler. Leider haben viele Kinder an der Schule Villa Independiente sehr schlechte Zähne, da sie ihre Zähne nur selten putzen. Durch die Unterstützung von Claim for Dignity e.V. ist die regelmäßige Zahnpflege nun fester Bestandteil des täglichen Stundenplans.

Durch die Spende eines mobilen Zahnarztkoffers, der momentan nach Peru geschickt wird, können die Zähne der Kinder in Zukunft regelmäßig kontrolliert und behandelt werden. Hierzu wird gerade an einem Konzept gearbeitet, das einen lokalen Zahnarzt sowie die Eltern, Lehrer und die Schüler und Schülerinnen selbst mit einbindet.

Das Ziel ist eine langfristige Behandlung, um Karies vorerst zu behandeln und dann in einem zweiten Schritt auch vorbeugend einzugreifen und so die Zahngesundheit der Kinder aktiv zu fördern. Dies ist mit großem Materialaufwand verbunden. Ihre Spende ist also auch hier sehr gut eingesetzt und weiterhin nötig.



Gemeinsames Zähneputzen steht inzwischen jeden Tag auf dem Stundenplan der Villa Independiente

Die Unterstützung einer Ehemaligen

Des Weiteren fördert Claim for Dignity e.V. eine ehemalige Schülerin der Schule, Benilda, die momentan eine weiterführende Schule besucht und Köchin werden möchte. Benilda war bis 2011 Schülerin an der Grundschule Villa Independiente. Wie viele andere Kinder, die dort zur Schule gehen, hat sie ein sehr schweres Schicksal. Daher sind ihre Energie und ihr Wille umso bewundernswerter. Sie lernt sehr viel und hilft täglich im Haushalt. Da Ausbildung und Studium in Peru teuer sind, können sich viele Familien die Ausbildung ihrer Kinder nicht leisten. Deshalb nehmen sie oft ungelernete Verkaufstätigkeiten an.

Claim for Dignity e.V. möchte Benilda finanziell unterstützen, um ihr so den Wunsch, Köchin zu

werden, zu erfüllen. Mit Ihrer Spende helfen Sie Claim for Dignity, diese Unterstützung über die gesamte Dauer der Ausbildung aufrechtzuerhalten und auch anderen Schülerinnen und Schülern eine individuelle Förderung zu ermöglichen.



Benilda (Mitte) möchte Köchin werden. Pilar Tejada (links) und Anne Laible (rechts) unterstützen sie dabei.

Wie Sie sehen, kommt eine Spende für CfD einem sehr vielseitigen und sinnvollen Projekt zugute. Dessen optimale Betreuung wird durch die enge Zusammenarbeit der in Deutschland lebenden Projektleiterin Tatiana Blacker mit Pilar Tejada, der Projektverantwortlichen in Arequipa, gewährleistet. Durch regelmäßige gegenseitige



Projektleiterin Tatiana Blacker (Mitte) steht in ständigem Kontakt zum peruanischen Team vor Ort

Besuche findet ein ständiger Austausch zwischen den Projektteams statt, die somit immer über die aktuellen Vorgänge im jeweiligen Land informiert sind.

Wie alle Mitglieder von Claim for Dignity e.V. arbeiten auch die Projektleiter ehrenamtlich. Daher kommen alle Spenden direkt den Schülern der Villa Independiente zugute.

Außerdem verfügt Claim for Dignity e.V. über zahlreiche persönliche Kontakte zu den Mitarbeitern und Schülern vor Ort. Einige Mitglieder

haben das Projekt bereits persönlich besucht. Dazu zählen auch ehemalige Freiwillige, die ein Jahr an der Schule Villa Independiente verbracht haben. Durch diesen persönlichen Kontakt wird die enge Beziehung aller Projektbeteiligten noch weiter verstärkt. Auch der jährlich stattfindende, aus privaten Geldern finanzierte Besuch der deutschen Projektleiterin in der Villa Independiente trägt zu dieser intensiven Beziehung bei.

Auch in Zukunft wird das Projekt nicht stillstehen, es gibt viele neue Ideen. So wird unter anderem an der Realisierung eines Biogemüsegartens gearbeitet, der zum einen als Anschauungsobjekt für den Unterricht, zum anderen als Ergänzung des Schulfrühstücks mit eigens angebauten Produkten dienen soll.

Sie sehen, dass eine Spende für die Villa Independiente direkt dem Projekt zugute kommt und vor Ort sinnvoll eingesetzt wird. Im Namen der Kinder der Schule Villa Independiente hoffen wir daher auf Ihre zukünftige Unterstützung und freuen uns auf eine enge Zusammenarbeit.

MUCHAS GRACIAS! – VIELEN DANK!

spenden

Auch Sie wollen für die gemeinnützige Arbeit von Claim for Dignity e.V. spenden? Dafür bedanken wir uns im Namen aller Vereinsmitglieder, insbesondere der Schülerinnen und Schüler der Villa Independiente.

Stichwörter:

Bildungsprojekt Peru
Wasser aus Nebel
Kirchenbau Südafrika
Kunstaussstellungen
Dokumentarfilme

Überweisungen aus dem Inland:

Claim for Dignity e. V.
Kreissparkasse Esslingen
Kontonummer: 73 54 948
BLZ: 611 500 20

IBAN: DE98611500200007354948
BIC: ESSLDE66

impresum

Herausgegeben von Claim for Dignity e. V.
ISSN 1861-6992
eingetragener gemeinnütziger Verein
Mozartstraße 23
D-72631 Neuenhaus/Aichtal
Tel.: (+49) 7127 / 96 98 73
Vereinsregister Nr. 1498
Amtsgericht Nürtingen

Inhaltlich verantwortlich: Michael Schliep, Sabine Schliep, Annette Simon
Redaktionelle Mitarbeit: Anne Laible

Logo: Gjon Radovani [space] architektur stadtplanung
Druck: Druck Großkopien Shop Stuttgart

info@claimfordignity.org
www.claimfordignity.org

